

11/04/2022

Arica: Fiscalía inició programa de reuniones con vecinos para dar a conocer sus servicios especializados

La sede de la Junta Vecinal Villa Universidad, del sector sur de la ciudad, fue el lugar donde vecinas y vecinos pudieron plantear sus dudas e inquietudes respecto del sistema de justicia criminal a la Fiscalía Regional de Arica y Parinacota. De esta manera, el órgano persecutor dio inicio este año a un programa de encuentros con la comunidad organizada, que busca generar una mayor coordinación y ofrecer los distintos servicios especializados de atención y protección a víctimas y testigos y usuarios en general.



La actividad fue encabezada por el Fiscal Regional Mario Carrera y la fiscal jefa de la Fiscalía de Arica, Trinidad Steinert, quienes valoraron y agradecieron el interés de las vecinas y los vecinos por participar de este tipo de actividades en que se fortalece la coordinación para avanzar en las investigaciones respecto de los delitos que afectan a la comunidad.

El encuentro fue coordinado por la Dirección de Prevención y Seguridad Humana de la Municipalidad de Arica, en el marco de un trabajo colaborativo con la Fiscalía, tendiente a acercar la labor del órgano de persecución penal a la ciudadanía.

En este sentido, el Fiscal Regional Mario Carrera informó a los vecinos sobre cómo y dónde denunciar los delitos más recurrentes en las poblaciones, a través del nuevo sitio de atención web de la Fiscalía (www.fiscaliaearica.cl), en el que se puede hacer consultas y requerimientos respecto de causas judiciales, sin la necesidad de asistir hasta las dependencias institucionales.

“Para nosotros es relevante que la comunidad conozca en profundidad cómo se trabaja una investigación penal y también cuáles son las dificultades que surgen y afectan la tarea de recolección de antecedentes sobre un delito. De ahí nuestro interés en participar en este tipo de encuentros comunitarios, con la finalidad que la ciudadanía sepa cómo actuar ante la comisión de un delito y conozca las herramientas y servicios que ofrecemos como fiscalía regional”, señaló el Fiscal Regional Mario Carrera.

En tanto, Marjorie Pino Carvajal, directora de la Dirección de Prevención y Seguridad Humana señaló que “para la Dirección de Prevención y Seguridad Humana, ha sido un tremendo hito contar con la presencia de la Fiscalía Regional en el territorio y coordinar este espacio de conversación y escucha activa junto a vecinos y dirigentes del sector sur. Invitamos a la comunidad a utilizar este sitio web, el cual es muy amigable, que incentiva a realizar denuncias y seguimientos a los estados de avance ingresados a la fiscalía”.

Finalmente, vecinos y representantes de las organizaciones presentes en la actividad valoraron enormemente la instancia de diálogo en la que pudieron resolver sus inquietudes en materia de seguridad.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369